



In vielen Bereichen haben wir konkrete Ideen umgesetzt oder auf den Weg gebracht. Die Themen sind so vielfältig, wie es die Stadt und ihre Menschen sind.

Hier ist eine Auswahl

- **Neue Arbeitsplätze auf Hornitex-Brachfläche**
Auf dem ehemaligen Hornitex-Industriegelände wird der Gewerbepark erweitert. So entstehen zwischen Baerl und Homberg an der Rheindeichstraße neue Hallenflächen für Dienstleistungen und Gewerbe. Ein wichtiger Wirtschaftsstandort im Duisburger Westen bleibt damit erhalten und neue Arbeitsplätze entstehen.
- **Hochheide hat ein neues Einkaufszentrum**
An der Moerser Straße in Hochheide ist ein Einkaufszentrum entstanden. In den neuen und hochmodernen Gebäuden befinden sich ein Supermarkt, ein Discounter, eine Bäckerei und ein Drogeriemarkt. Hier können die Hochheiderinnen und Hochheider nun alle Waren des täglichen Bedarfs kaufen. Das ist ein riesiger Schub für das gesamte Gebiet.
- **Kombibad Homberg erhalten und ausgebaut**
Wir haben es geschafft, dass Homberger Kombibad zu erhalten. Damit gibt es weiterhin ein Hallenbad – betrieben vom Duisburger Schwimm- und Sportclub (DSCC) – sowie ein Freibad in Homberg. Das Freibad hat ein Schwimmer- und ein Nichtschwimmerbecken, Sprungbretter, ein Planschbecken und einen Kinderspielplatz. Es wurde in den letzten Jahren immer wieder modernisiert und ausgebaut. Das Beachvolleyballfeld wurde saniert, neuer Rasen verlegt und eine neue breite Rutsche gebaut. Zudem sorgt ein neues Café für das leibliche Wohl der Gäste.



Liebe Duisburgerinnen und Duisburger,

der Bezirk Homberg/Ruhrort/Baerl entwickelt sich, Duisburg kommt nach vorne. Vieles konnten wir in den letzten Jahren auf den Weg bringen. Wir werden uns weiter dafür einsetzen, dass der Bezirk Homberg/Ruhrort/Baerl ein lebens- und liebenswerter Stadtteil bleibt.

KONTAKT

Bezirksbürgermeister

**HANS-JOACHIM
PASCHMANN**

h.j.paschmann@web.de

Fraktionsvorsitzender

Bezirksvertretung

HANS-GERD BOSCH

hans-gerd.bosch@t-online.de

FÜR SIE IM RAT DER STADT DUISBURG

Ruhrort/Alt-Homberg-Mitte

MERVE DENIZ ÖZDEMİR

mervedeniz.oezdemir@icloud.com

Alt-Homberg-Süd/Hochheide-Süd

UDO VOHL

u.vohl@t-online.de

Baerl/Alt-Homberg-Nord/Hochheide-Nord

EDELTRAUD KLABUHN

eklabuhn@lafondacatalana.de

Vi.S.d.P.: SPD-Ratsfraktion

Krummacherstr. 33 | 47051 Duisburg | 0203 - 288247

fraktion@spd-duisburg.de | www.spd-ratsfraktion.de

 www.facebook.com/spd.fraktion.duisburg

Diese Veröffentlichung der SPD-Fraktion Duisburg dient ausschließlich der Information. Sie darf während eines Wahlkampfes nicht als Wahlwerbung verwendet werden.

Druck: flyeralarm GmbH | Alfred-Nobel-Str. 18 | 97080 Würzburg



GESCHAFFT



**UNSER HOMBERG/
RUHRORT/BAERL**

**Gute Aussichten für
den Bezirk mit Herz.**



STADTENTWICKLUNG



Park statt Weiße Riesen

In Hochheide entstehen moderne und barrierefreie Wohnungen und ein großer Park für alle Hombergerinnen und Homberger.

Durch die Sprengung des ersten „Weißen Riesen“ wurde begonnen, dem Stadtteil ein neues Gesicht zu geben. Weitere

Hochhäuser müssen wegen massiver Mängel dringend renoviert und saniert werden. Wenn das nicht mehr möglich ist, werden sie sukzessive abgerissen, um Platz für modernen Wohnraum zu schaffen. Die Mieterinnen und Mieter werden vorher dabei unterstützt, eine neue Wohnung zu finden.



NAHVERSORGUNG

Neuer großer Supermarkt in Baerl

Es ist gelungen, mit Edeka nach vielen Jahren einen neuen großen Supermarkt in Baerl zu eröffnen. Damit können die Baerlerinnen und Baerler wieder in ihrem eigenen Ortsteil einkaufen gehen. Der Vollsortimenter bietet alle Waren des täglichen Bedarfs und vieles mehr und ist somit ein echter Gewinn für Baerl.



FREIZEIT

Freizeit auf der Mercatorinsel

Auf der Mercatorinsel im Ruhrorter Hafen ist ein Park für Spaziergänger angelegt worden. Inselbesucher können einen Rundweg auf der Uferpromenade nehmen. Es gibt

Sitzmöglichkeiten und eine Aussichtsplattform zur Beobachtung des Schiffsverkehrs. Auch die Lüpertz-Skulptur „Echo des Poseidon“ am Rhein kann besichtigt werden.



INFRASTRUKTUR

Neue Ärztehäuser in Hochheide

Auf dem Gelände der ehemaligen Marktschule ist ein neues Ärztehaus entstanden. Damit ist ein Schandfleck beseitigt und zugleich die gesundheitliche Versorgung in Hochheide verbessert worden. Das Ärztehaus beheimatet eine Gemeinschaftspraxis, eine Apotheke und eine Physiotherapie-Praxis. Auch an der Luisenstraße gibt es ein neues Gesundheitszentrum samt Physiotherapie-, Logopädie- und Kinderarztpraxis. Damit sind die Patientinnen und Patienten in Hochheide bestens versorgt.

